



Nr.4 Schuljahr 2013/2014

10. Juli 2014

Liebe Eltern

bald ist sie fertig unsere neue **Mehrzweckhalle!** Mit dem Ende des Schuljahres sind auch die Bauarbeiten in der Endphase. Lehrpersonen und Kinder freuen sich riesig, dass nach den Sommerferien der Turnunterricht wieder in Sulz stattfinden kann. Am 23. August ist die Bevölkerung herzlich eingeladen, die neue Halle zu besichtigen und dann am 20. September feiern wir das grosse Einweihungsfest. Die Vorbereitungen laufen schon auf Hochtouren.

Wie Sie vernommen haben, musste sich die Schulpflege in den letzten Schulwochen intensiv mit den Folgen der **Raumluftanalysen** in Kindergarten und Schulzimmer beschäftigen. Erste bauliche Massnahmen wurden bereits durchgeführt, so wurde Mobiliar aus den betroffenen Schulzimmern entfernt. Der Kindergarten Hofacker wird nun neu ausgebaut und ist hoffentlich pünktlich aufs neue Schuljahr bezugsbereit. In den Ferien werden auch weitere bauliche Massnahmen vorgenommen, diese müssen aber geplant und schrittweise vorgenommen werden.

**Personelles:**

Im neuen Schuljahr wird **Alexandra Jäger** ihre Arbeit als **Schulsozialarbeiterin** an unserer Schule aufnehmen, zusammen mit **Gregor Aeschbach** der schon einige Jahre an der Sekundarschule Rickenbach tätig ist. Beide werden sich die Arbeit an den drei Schulen; Sekundarschule Rickenbach, Primarschule Ellikon und bei uns aufteilen.

Neu wird auch **Natalie Schmid** zusammen mit Sarah Wyss den **Kindergarten Hofacker** führen. Den neuen Teammitgliedern wünsche ich einen guten Start an unserer Schule und freue mich auf die Zusammenarbeit.

**Tanja Habersaat** und **Claudia Eggmann** werden ihre Arbeit in der Schulpflege aufnehmen. Auch ihnen wünsche ich einen guten Start in ihrer neuen Aufgabe. Verabschieden werden wir per Ende Schuljahr Marius Blanc und Corinne Bühler Rasom. Ich bedanke mich auch im Namen der Lehrerschaft herzlich für die geleistete Arbeit.

➤ **Wichtige Termine von August – Oktober**

Montag	<b>18. August</b>	Schuljahresstart
Samstag	<b>23. August</b>	Tag der offenen Tür Mehrzweckhalle
Samstag	<b>20. September</b>	Einweihungsfest Mehrzweckhalle
Donnerstag	<b>25. September</b>	1. Besuchstag
	<b>4. Oktober – 19. Oktober</b>	Herbstferien

Nun wünsche ich Ihnen allen wunderschöne und erholsame Sommerferien und grüsse Sie herzlich

Brigitte Leu

